



令和5年度 飯塚市立伊岐須小学校通信
いぎすだより

＜学校目標＞未来を拓く基礎となる「かしこく」「やさしく」「たくましい」児童の育成

令和5年10月27日

第8号

児童数 479名

校長 桂 芳州

5年、6年 スチューデントシティを体験しました！

10月13日と17日に5年生、また20日に6年生が、飯塚市役所穂波支所3Fでスチューデントシティの学習を行いました。これは、飯塚市や飯塚市教育委員会・学校・民間企業が連携して行っている「子ども体験型キャリア教育」事業のことで、本物の街(スチューデントシティ)を再現し、子ども達はその街の市民となって、それぞれの企業等に所属し、ものやサービスを「供給する側」と「受ける側」を交互に体験するものです。学校での事前学習や実際の活動を通し、社会は仕事を通じて支え合い成立していること・経済の仕組み・おかねとは何か・仕事とは何かを学びます。(飯塚市 HP、公益社団法人ジュニア・アチーブメントジャパンHPより引用)

子ども達は、飯塚市役所、ソフトバンク、ゆめタウン、飯塚信用金庫など7つの業種に分かれて、それぞれの店舗に合わせたユニフォームを身に付けます。飯塚市役所で住民登録をして、働いた給料を飯塚信用金庫で電子マネーに振り替えたり、税金を支払ったりもします。企業のブースでは、店長や社員といった役に分かれて働き、店舗経営や社内会議を行ったりして、本物に近い環境を再現した街で、世の中の仕組みを学びました。6年生は、昨年度に実施予定だったものが雪のために延期となりようやく実施できました。5年生も6年生も楽しんで体験することができたようでした。

ことばづかい
れいぎ
あいさつ
ルールをまもる



5年 スチューデントシティの様子

福岡県児童生徒発明くふう展で表彰されました！

10月22日(日)、北九州市科学館分館 スペースLABO ANNEXにおいて、第66回福岡県児童生徒発明くふう展表彰式がありました。伊岐須小からは、4年生の古川優彩さんと三明奏斗さんが、日本弁理士会会長奨励賞と奨励賞に選ばれて表彰されました。また、2人の入賞もあって伊岐須小は、学校賞(福岡県知事賞)をいただいています。2人とも、日頃の生活の中で困っていることを何とかしたい、少しでも楽しみたいと思って考えた作品でした。受賞おめでとうございます！



ペットボトルキャップを集めます！ ご協力をお願いします 4年総合

4年生は、社会科の学習で、ごみについて学びました。そこで、ごみを減らすことの大切さを学び、自分たちができる「ごみを減らす」取組として、「地球に優しく～一人ひとりの力が、大きな力に～」をスローガンにペットボトルキャップの回収に取り組んでいます。4年生から発信されたプリントでご存知の方もいるかと思いますが、ぜひ、保護者の皆様もご協力をお願いいたします。

- 集めるもの…清涼飲料水用ペットボトルキャップ(お酒や調味料用などは集めません)
- 注意…キャップは水ですすぎ、汚れを落とします。シールがはってあったらはがしてください。
- 期間…①11月中にご家庭で集めてもらいます。
②12月1日(金)～12月11日(月)に学校へ持たせてください。

| 日 | 曜 | 11月の学校行事 |
|--|---|--|
| 1 | 水 | 委員会活動 |
| 2 | 木 | 秋の遠足 緊急地震速報訓練10時ごろ |
| 3 | 金 | 文化の日 |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | |
| 7 | 火 | オンライン英会話6年 4年手話体験⑤⑥ |
| 8 | 水 | 4年手話体験①～④ クラブ活動⑥ |
| 9 | 木 | |
| 10 | 金 | |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | 学校開放日 学習参観⑤ |
| 14 | 火 | オンライン英会話6年 |
| 15 | 水 | オンライン英会話5年 クラブ活動⑥ |
| 16 | 木 | |
| 17 | 金 | 5年見学旅行 |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | いっづか小学生の主張大会 |
| 20 | 月 | 学校安全の日 音楽鑑賞会1～3年③④ 4～6年⑤⑥ 九工大プログラミング出前授業6年 |
| 21 | 火 | オンライン英会話6年 |
| 22 | 水 | オンライン英会話5年 |
| 23 | 木 | 勤労感謝の日 |
| 24 | 金 | 4年見学旅行 |
| 25 | 土 | |
| 26 | 日 | |
| 27 | 月 | 九工大プログラミング出前授業6年 |
| 28 | 火 | |
| 29 | 水 | 代表委員会⑥ |
| 30 | 木 | 全校集会⑤ |
| 1 | 金 | |
| 【12月の主な行事予定】 6日(水)委員会活動⑥ 7日(木)4年チャレンジテスト 21日(木)給食終了 22日(金)終業式 | | |

■お知らせ■

- ホームページ(HP)でも、様々な情報を発信していますので、ぜひご覧ください。
 緊急時のために、まだお済みでない方は、「すぐメール」の登録をお願いします。



COFFEE BREAK 当たり前の習慣を身に付けさせましょう!

朝起きて顔を洗う。ご飯を食べて、歯をみがく。夜、お風呂に入り寝る前に歯をみがく。10時までは寝て、朝まで十分な睡眠をとる。子ども達は、この当たり前のことができていますでしょうか。毎日を元気に過ごすためには、この当たり前がとても大切です。夜遅くまで、スマホやタブレットでSNSやゲームをして寝不足なら、朝気持ちよく目覚めるわけがありません。朝ご飯を食べないと体や頭のスイッチが入らず、元気が出るわけありません。当たり前のことが当たり前にできるようご家庭の教育をお願いします。習慣となるまでは、時間も手間もかかりますが、きちんとした習慣が身に付くと、することが当たり前になり、しないと気持ち悪くなります。ぜひ、子ども達によい習慣を身に付けさせましょう。